



## Pressemitteilung 02.9 / 2021

### **Eurobike Friedrichshafen 2021**

**Mittwoch 01.9.2021 – Samstag 03.09.2021**

### **Cem Özdemir (Bündnis 90 / Die Grünen) auf Humpert Messestand**

Nachdem die Eurobike pandemiebedingt im letzten Jahr ausgefallen ist, kann die Fahrradmesse in diesem Jahr unter starken Corona-Hygiene-Vorschriften i. V. m. Onlinetickets durchgeführt werden. Leider kann die Eurobike dabei den Status einer weltweiten Leitmesse der Fahrradindustrie in diesem Jahr nicht ganz gerecht werden, da die Übersee Besucher coronabedingt nicht teilnehmen.

Das ergotec Team von Humpert ist auch in diesen schwierigen Zeiten mit angepasstem Team mit immerhin noch 12 Mitarbeitern und eigenem Messestand auf der Eurobike vertreten.

Im Rahmen diverser Veranstaltungen anlässlich der Eurobike besuchte Cem Özdemir (Bündnis 90 / Die Grünen), MdB und Vorsitzender des Ausschusses für Verkehr und digitale Infrastruktur des Deutschen Bundestages den Humpert Messestand am Vortag der Messe, um sich im Rahmen eines Messerundgangs die innovativen Produkte des Wickeder Traditionsunternehmens vorführen zu lassen. Cem Özdemir wurde von Geschäftsführer Willi Humpert sowie dem Prokuristen Jens Stahlschmidt begrüßt und über den Messestand geführt.

Im Mittelpunkt bei der Produktpräsentation standen dabei die ergonomischen ergotec Komponenten, welche die drei Kontaktpunkte zwischen Mensch und Maschine verbinden. Großes Interesse fand dabei das ergonomisch gestaltete Cargo-Pedal EPC (ergonomisches Pedal für Lastenfahrräder). Dieses Pedal erweitert die exklusiven ergotec Pedale und ist ebenfalls erfolgreich zu einem Medizinprodukt zertifiziert. Geschäftsführer Willi Humpert betonte in diesem Zusammenhang: „Die Produktgruppe der Cargobikes bzw. Lastenfahrräder wird durch den E-Antrieb immer interessanter. Egal ob als Transportfahrrad für Familien oder zur Verteilung von Paketen in Innenstädten etc. wird diese Fahrzeugkategorie deutlich an Bedeutung gewinnen. In diesem Zusammenhang sehe ich auch die Politik gefragt, um hier entsprechende Kaufanreize zu geben. Dieses wachsende Marktsegment wird auch für die ergotec Produkte zunehmend wichtiger werden.“

Cem Özdemir brachte zum Ausdruck, dass er ein großer Freund und Verfechter des Fahrrades ist und das Fahrrad als systemrelevant ansieht.

Während des Messeverlaufes stand die neu relaunchte Webseite Richtigradfahren.de sowie die neuen und weiterentwickelten MTB Komponenten im Vordergrund.

Im Vorfeld zur Eurobike konnte die interaktive Ergonomie Plattform den Innovationspreis Ergonomie 2021 vom Institut IGR (Institut für Gesundheit und Ergonomie e.V.) gewinnen.

Die Präsentation der neuen MTB Produkte wurde dabei durch den erkämpften Weltmeisterschaftstitel im FourCross bei der UCI Weltmeisterschaft in Val di Soleil, Italien am vergangenen Wochenende durch den ergotec Fahrer Tomas Slavik erfolgreich in Szene gesetzt. Die beim Weltmeisterschaftssieg eingesetzten ergotec Lenker und Vorbau sowie ergotec Sattelstütze konnten so ihre hohe Leistungsfähigkeit nachhaltig beweisen.

Das ergotec Team steht mit dem frisch gebackenen Weltmeister Tomas Slavik eng in Kontakt und hofft, ihn bald in Wickede im neuen Wickeder Bikepark begrüßen zu können.

Im Vorfeld zur Eurobike wurde in Sachen Wickeder Bikepark (auf Vermittlung durch den Bürgermeister Dr. Martin Michalzik) ebenfalls eine enge Partnerschaft mit dem NSD Verein e.V. sowie dem NSD Racing Team powered by ergotec vertraglich abgeschlossen. Unter anderem wird Humpert hierzu verschiedene Dirtbikes anschaffen, damit diese durch das NSD Team, welches den Bikepark betreut, im Wickeder Bikepark zum Einsatz gebracht werden können.

Zum Messeverlauf der Eurobike sagt Willi Humpert: „Bereits nach den ersten Tagen können wir auf einen erfolgreichen Messeverlauf zurückblicken und wir sehen uns in den Entscheidungen der letzten Monate bekräftigt, das Unternehmen am Standort in der Erlenstrasse weiter auszubauen. Konkret soll am Standort ein neues Vertriebs- und Entwicklungscenter entstehen.“

Die Eurobike findet in diesem Jahr zum letzten Mal am Bodensee statt. Zukünftig geht die weltweite Leitmesse nach Frankfurt am Main. Diese soll im nächsten Jahr vom 13.07.-17.07.2022 stattfinden.



Von links nach rechts: Burkhard Storck (Geschäftsführer ZIV), Wilhelm Humpert, Cem Özdemir, Jens Stahlschmidt

# ergotec®

HUMPERT®



■ Wilhelm Humpert GmbH & Co. KG  
Erlenstraße 25  
58739 Wickede / Ruhr - Germany

**Zentrale/Head Office**  
Telefon: +49 (0) 23 77 / 91 83-0

**Presse/Press**  
Wilhelm Humpert  
Katarina Humpert: + 49 (0) 2377/9183-3662  
[presse@ergotec.de](mailto:presse@ergotec.de)  
[www.ergotec.de](http://www.ergotec.de)  
[www.humpert.com](http://www.humpert.com)